
 
GR Dr. Philipp Hofer     23.3.2015 

 

F R A G E S T U N D E 
 

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 26.03.2015 

 
Betr.: Erweiterung der Abstellplätze für motorisierte einspurige Kraftfahrzeuge 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio! 
 
Im letzten Sommer konnte der stetig ansteigenden Nachfrage nach „Parkplätzen für 
einspurige Fahrzeuge“ bereits teilweise Rechnung getragen werden. Wie uns aber das letzte 
Jahr gezeigt hat, kann es sich aber nur um einen ersten Test gehandelt haben, welcher 
einen noch größeren Bedarf an Abstellplätzen für motorisierte, einspurige Fahrzeuge gezeigt 
haben muss. 
Die neu eingeführten Parkmöglichkeiten wurden sehr stark angenommen und der Bedarf 
einer Ausweitung steht wohl außer Frage. 
 
Auch kann man durchaus anmerken dass die Trennung zwischen Fahrradabstell-plätzen und 
Parkplätzen für einspurige, motorisierte Fahrzeuge zu einem geordneten Stadtbild und 
Freude der Benutzer beigetragen hat. Es ist auch davon auszugehen, dass Parkschäden an 
den abgestellten Fahrzeugen minimiert werden konnten. 
 
Gemeinderatskollege Philip Pacanda hat auch in der GR Sitzung vom 27.2.2014 einen 
dementsprechenden Dringlichen Antrag für die Piraten Partei eingebracht. Ich stelle daher an 
Sie folgende 
 

Frage: 
 
„Ist für den Sommer 2015 eine Erweiterung der Abstellplätze für motorisierte, einspurige 
Fahrzeuge geplant?“ 
 


